



AMLO pide calma tras caída del peso mexicano: "No es algo general, es por las elecciones"



El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, pidió calma a la población por la caída del peso mexicano durante la última jornada, tras anunciarse que los legisladores podrían comenzar en septiembre a votar las reformas propuestas por el mandatario mexicano, entre ellas, la judicial y la electoral.

”

"Lo que [ocurre] tiene que ver con los mercados. Ni siquiera es algo general. Si hacen una revisión de lo que ha pasado en los últimos días, es porque hubieron elecciones", precisó en conferencia de prensa.

El 6 de junio, el peso mexicano cerró la jornada en **17,88 unidades por dólar**, con una caída de 2,02% respecto al día previo, de acuerdo con **datos** del Banco de México (Banxico). Este es el nivel más alto registrado desde el 25 de octubre de 2023, cuando llegó a las 18,32 unidades por dólar.

Ello ocurrió después de que el coordinador del partido oficialista Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en la Cámara de Diputados, **Ignacio Mier**, **anunciara** que en septiembre, semanas antes de la **asunción de Claudia Sheinbaum** como mandataria mexicana, discutirán y aprobarán las reformas propuestas por López Obrador y que aún están pendientes.

Tras el sobresalto de los mercados, el integrante de Morena **aclaró** en una entrevista para el diario *El Financiero* que los proyectos están en un proceso de análisis, porque así está delimitado en la Constitución mexicana.